



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Adolfo Angel Pascual Gómez

Nombre del tema: Profesión de enfermería

Parcial: I

Nombre de la Materia: Legislación de salud y enfermería

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gomez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería

Cuatrimestre: Octavo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a 21 de enero del 2024

Profesión de enfermería

Introducción:

En esta unidad se enfocara acerca de la enfermería y la profesión donde hablaremos de cómo esta profesión debe pasar por una institución académica y deberá estar ligada a las instituciones hospitalarias para realizar trabajos para fomentar la práctica y mejorar los conocimientos del alumno en cuanto a esto la profesión de enfermería deberá cumplir los valores la normas y los derechos de la persona y no solo ello sino que también los derechos de los profesionales para poder defenderse en un juicio legal por errores en el ámbito laboral por lo que también existe ciertos campos especiales donde un enfermero profesional podrá trabajar en el ámbito laboral que más le agrade y todo esto de la profesión la debatiremos de la mejor manera.

Desarrollo:

En la profesión de enfermería como un breve repaso de su evolución ya que esta profesión ha existido desde los tiempos más antiguos por lo que cada persona ha necesitado cuidados por causa de la enfermedad o heridas, por eso es importante reconocer que la enfermería es una profesión que es más enfocada y más apegada a los pacientes hospitalizados por lo que se centra en brindar cuidados y el enfermero también previene enfermedades. María Villalobos define en su libro de enfermería que el desarrollo teórico o de investigación se divide en cuatro fases y por lo tanto estas ahora en nuevos tiempos se dice que son cinco puntos claves son que debe tener un rasgo femenino, que debe tener una formación institucional hospitalarias, se debe tener la enseñanza por otros profesionales, también que la enfermería es una profesión que permitió la utilización de estudiantes como fuerza laboral y por último la manipulación de las enfermera en beneficio de otros grupos profesionales, por lo que la enfermería se ha erradicado y no es tan valorado como lo debería ser por lo que se enfoca en salvar, cuidar y brindar un servicio de calidad. Las características de una profesión se debe caracterizar a base del esfuerzo organizado y sistemático en los miembros profesionales por lo que esta carrera

debe pasar por una formación profesional académica para poder lograr esas características especiales de la profesión, en esta carrera de enfermería se deberá centrar en campos de acciones donde la profesión está ligada por las áreas del mercado laboral a nivel nacional e internación donde estas pueden ser la asistencial, educativo, gerencial, investigativo, ejercicio independiente, asistencial clínica, administrativa y la docencia en la cual un enfermero deberá centrarse en uno de estos tipos de campos que se pueden realizar en la profesión, pero también esta carrera profesional debe consistir con rasgos dinámicos que deben coincidir con los seres humanos en todos los tiempos, esto quiere decir que la persona enfermera debe tener ciertos rasgos que se diferencien del resto de las personas para poder coincidir con los pacientes y pueda brindar los mejores cuidados amando su profesión y bien la investigación es un factor muy importante en esta profesión por lo que existe mucha competencia en la investigación, en donde todos los profesionales deben tener la mejor forma de investigar como por ejemplo en una patología el profesional debe expandir sus conocimientos, debe investigar para tener un mayor enfoque en la enfermedad por lo tanto debe ser un buen investigador para poder ganarse un lugar en uno de los mejores enfermeros en la profesión, donde debe tener un método científico en cada investigación que realizara y no solo eso el enfermero deberá cumplir con requisitos en su persona que deberá cumplir ya que el tendrá la obligación y la mayor ética para atender a un paciente, respetando los derechos de las personas con todos los valores que el tiene para poder brindar un cuidado de calidad y así la enfermería como profesión tiene un gran valor ético por lo que se trata con vidas de las persona y debe ser respetada y apreciada lo más posible por el gran cumplimiento y la gran calidad que se le brinda para poder salvar la vida de la persona.

Conclusión:

Concluiremos con los aprendizajes obtenidos en esta unidad donde la profesión de enfermería deberá cumplir cinco aspectos muy importantes y como se conocía la profesión en tiempos antiguos ya que se trataban de cuidados que han sido muy importantes en la vida del ser humano.

Bibliografía

UDS. (periodo enero-abril 2024). *Legislacion en salud y enfermeria*. Comitan de Dominguez.